

nein, das mochten wir nicht ...

Beigesteuert von Danas Frauchen

Freitag, 2. Januar 2009

Letzte Aktualisierung Freitag, 2. Januar 2009

Absolut kein Verständnis für Silvester

was auch immer da vor unserem fenster in die luft geschossen wurde, dana mochte diesen krach, und der war meine ich, dieses jahr ganz besonders schlimm nicht. ich hatte sie in meinem arm und kraulte, was das zeugs hielt. bÄruchlein, hinter den ohren, rÄrcken - alles was mir unter die finger kam. und immer wieder habe ich ihr versichert, dass alles in ordnung ist. glaubt doch kein hund - und meine weiÄr flocke schon garnicht. also wurde geknurr, gegrummelt, gebellt und immer wieder geschimpft. half aber alles nix, der lÄr arm hielt an bis halb ein uhr nachts. gottseidank nicht lÄrnger, danach war ruhe. richtig himmlische ruhe, so dass sogar mickikatze ankam, mich kurz "beschnurrte" und sich dann in aller gemÄrtlichkeit zum schlafen legte. vorher war sie nach einem kurzen, aber nachdrÄrcklichen knurren fÄr eine ganze weile verschwunden.

im groÄren und ganzen, naja silvester halt. aber das schÄrre, schÄrre geld, was da wieder verpulvert wurde.

egal, wir haben es fÄr eine weile wieder Äberstanden, nun schlagen wir uns dann wieder mit den banksÄrfern herum, die just in diesem augenblick ein paar knallreste durch die gegend schmeiÄren -

klasse !!!

Ä